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「いろいろ試行錯誤 」     東 裕二 

５月から所沢クラブでも ZOOM を始めています。

ZOOM とはパソコンやスマートフォンを使ってオン

ライン上で会議ができるアプリのことです。私自身使

ったことがなかったので、何回かメンバー間で練習会

を行いながら使い方を試していきました。クラブメン

バーの理解と協力もあって時間が合うメンバーと

ZOOM を通して話すことができました。画面越しと

は言え久しぶりにメンバーの笑顔と、元気そうな声が

聞けたことは大変嬉しかったです。 

ZOOM を使うことで少し期待していることがあり

ます。所沢クラブのメンバーの中には忙しくて例会に

参加できない方や高齢で出席できない方が何人かいま

す。そんなメンバーが少し顔を見せるだけでも参加し

てくれたらと思っています。パソコンを使うことでハ

ードルが上がることもありますが、他のメンバーや家

族の協力のもとできるようにしたいです。 

ZOOM を使ってみてまだまだ試行錯誤する部分は

あります。例えば、会議の進行。不慣れな方が多いと

思うので様々なハプニングやトラブル、話の長い人や

話題が急に変わる人、場の空気をコントロールしない

と例会してまとまらないのかなと思うところもありま

す。 

６月の例会は所沢クラブ初の ZOOM によるリモート

例会です。どんな例会になるのか楽しみと不安が半分 

 

 

 

 

 

半分ですが、できることから試していきたいと思いま

す。 

リモートではなく実際に例会を開催するにあたって

は、ウイルスへの対策や３密を避ける対策など、これ

から試行錯誤していくと思います。こんな時代だから

こそ他のクラブと情報交換をしながら良い方向へ行け

るようにしていきたいです。 

 

準備例会報告          東 裕二 

日時：２０２０年５月２６日（火）１０時００分～ 

場所： ZOOMミーティング   

参加者：金本、小関、大澤、上山、東 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ブリテン６月号の内容（担当） 締め切り 5/25 

２．６月例会（今後の例会）について  

・6/13（土）PM6：00～ZOOM による例会 

３．会計報告について 

４．関係団体の支援について 

  ・６月からフードバンクネット西埼玉でマンスリ

ー会員募集が始まる。毎月 500 円から支援ができるの

で個人として支援することができる。 

  ・フードバンク入間への支援→今後の検討事項 

  ・しのひはクッキーを販売できるところが閉まっ

６月 2020 年度 通巻 380 号   

評価  

今月の聖句  

「知恵と知識の宝はすべて、キリスト

のうちに隠れています。」 

コロサイの信徒への手紙 2章 3節 

  

 

 

会 長  東 裕二       クラブ会長主題 「小さなことからはじめてみよう」 

副会長  小関京子       国際会長主題 Jennifer Jones（オーストラリア）「より良い明日のために今日を築く」 

書 記  渋谷弘祐          アジア会長主題 田中博之(東京多摩みなみ)「Action!」 

会 計  上山武夫            東日本区理事主題山田 敏明（十勝）「勇気ある変革、愛ある行動!」 

                        関東東部部長主題 金丸満雄 「紡ぐ ワイズのこころ」 

（東京ひがし）「紡ぐワイズのこころ」 



今後の行事予定 

 6/13（土）18：00～所沢クラブ６月例会 

      ZOOM によるリモート例会 

 7/11（土）18：00～所沢クラブ７月例会 

 7/18（土）13：30～第１回関東東部評議会 

 

 

ているので、販売できない状態。 

   所沢クラブとして支援→今後の検討事項 

５．その他 

 ・所沢クラブの FB ページの記事としてメンバーひ

とりひとりの自己紹介を投稿したらどうか 

  クラブとして活動できない分、個人のキャラクタ

ーを発信する。 

 

ワイズ報告           東 裕二 

① 6 月で閉会となる山手クラブから金本伸二郎さん

が所沢クラブに７月に転入します。 

② 休会中だった黒田和代さんが７月から復帰いたし

ます。 

７月から２名増えて活動ができることをうれしく

思います。 

③ 6/13（土）６月例会は所沢クラブ初の ZOOM によ

るリモート例会です。 

予定していた小野塚さんの卓話は延期とし、コロナ

ウイルスが治まってたくさんの人が参加できるよ

うになったときに行います。 

 

YMCA報告           宍戸 誠一 

新型コロナウイルス感染拡大防止として、所沢セン

ター5月の通常プログラムは、中止となっています。 

所沢市委託事業の児童クラブに関しては、開所して

います。 

YMCAでは、「はなれ

ていても私たちはつ

ながっています」い

まこそ#ポジティブネ

ットとして全国のつながりの中で様々な働きを進めて

います。 

6月再開に向けて、埼玉 YMCA全体で利用のガイド

ラインを作成していきます 

 

 

 

 

 

 

私のおうち時間       宍戸  誠一 

私のおうち時間は…【娘との親子タイム】です。 

私には、この 5 月で 1 歳 4 ヶ月になる娘がいます^ ^ 

最近は「パパ」や「ワンワン」と言葉が言えるように

なってきて、コミュニケーションがしっかりとれた

り、NHK の「おかあさんといっしょ」を見ながら

『からだダンダン体操』を踊っていたりと、成長の早

さに驚かされています( ﾟ д ﾟ)‼︎ 

晴れた日には、午前・午後と 2 回に分けて 30 分～45

分お散歩しているのですが、暖かい陽気と涼しい風を

受けて、ベビーカーで寝てしまう事もしばしばありま

す。 

普段は仕事でタイミングが合わず、起きている娘を見

られないまま 2 日・3 日過ぎてしまう日もあるので、

このおうち時間を利用して、たっぷりと娘の成長を感

じながら、自分もパパとして成長しようと思います

ᕦ(ò_óˇ)ᕤ 

 

 

6 月の例会は、ZOOM 会議なので、フードド

ライブができません。 

コロナの影響で、食品ロスが多くなっていま

す。そして、失業のために、食料を必要としてい

る人も増えていて、フードバンクの役割がクロー

ズアップされ、5月には、毎日新聞、読売新聞、

東京新聞、埼玉新聞等で、フードバンクネット西

埼玉が報道されました。 

1 カ月以上の消費期限のある食品を最寄りの

フードドライブまでお持ち下さい。フードバンク

ネット西埼玉に提供します。子どもたち、事情の

ある方々にも、おなか一杯に過ごしてほしいとい

う願いを込めて。 

 

 


